

JEJAK POLITISI

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Sep 12, 2023 - 12:19



LAPORAN KEGIATAN

PATROLI BIRU GABUNGAN RAYON SELATAN BAGIAN II POLSEK CIRACAP DAN POLSEK CIEMAS



Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas

CIRACAP, 12 September 2023 - Malam Senin tanggal 11 September 2023, sejak pukul 21.00 hingga 23.00 WIB, telah berlangsung sukses kegiatan Patroli Biru Gabungan Rayon Selatan Bagian II yang dipimpin oleh Kapolsek Ciracap, IPTU Tatang Mulyana, SH. Kegiatan ini melibatkan personel dari Polsek Ciracap dan Polsek Ciemas dalam upaya pemeliharaan kamtibmas di wilayah hukum Polsek

Ciracap.

Rute patroli gabungan ini dimulai dari Mako Polsek Ciracap di Jl. Raya H. Anwari, lalu melalui Jl. Raya Ciracap, Jl. Raya Waluran, Jl. Desa Caringin Nunggal, Jl. Desa Mekarmukti, dan berakhir kembali di Polsek Ciracap.

Selama patroli berlangsung, berbagai tindakan preventif dan proaktif telah dilakukan oleh petugas. Di antaranya, patroli di titik-titik rawan dan lokasi berkumpulnya masyarakat yang memiliki potensi untuk menjadi kerumunan dan mengancam kamtibmas. Selain itu, petugas juga memberikan himbauan kamtibmas kepada warga yang mereka temui.

Tidak hanya itu, petugas juga melakukan razia dengan sasaran utama terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (curat), pencurian dengan pemberatan (curas), pencurian kendaraan bermotor (curanmor), senjata api ilegal (senpi), senjata tajam (sajam), serta penyalahgunaan narkoba. Selain itu, kelompok-kelompok yang berpotensi mengganggu ketertiban masyarakat seperti geng motor, premanisme, dan pelanggaran terhadap aturan knalpot bising atau brong juga menjadi target operasi petugas.

Kegiatan patroli gabungan ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Ciracap dan Polsek Ciemas dalam menjaga kamtibmas di wilayah mereka. Dengan adanya upaya seperti ini, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat. Kedepannya, kegiatan serupa akan terus dilaksanakan untuk menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Ciracap.